



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Januar 2019

Ältere Menschen, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **Seniorenbeirat: Filmklassiker am Nachmittag „Wir machen Musik“**

Der Seniorenbeirat in der Landeshauptstadt Wiesbaden lädt in Kooperation mit der Friedrich-Wilhelm-Murnau-Stiftung am Mittwoch, 6. Februar, um 15.30 Uhr in das Murnau-Filmtheater, Murnaustraße 6 (ESWE-Buslinien 3, 6, 27 und 33 bis Haltestelle „Welfenstraße“), im Rahmen der Reihe „Filmklassiker am Nachmittag“ zu dem Film „Wir machen Musik“ aus dem Jahr 1942 ein.

Dr. Manfred Kögel führt in den Film ein. Die Einladung gilt für alle Altersklassen, der Eintritt kostet fünf Euro und eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Zum Film: Karls ganze Leidenschaft gehört der Klassischen Musik, Anni ist mit Leib und Seele Schlagersängerin. Und obwohl sich beide lieben, kommt es aufgrund der unterschiedlichen Neigungen zur Ehekrise. Bereits im NS-Propagandafilm „Wunschkonzert“ spielt Ilse Werner (Anni) eine Sängerin - hier wird auch ihr Pfeiftalent erkannt. Fortan verkörpert Werner im nationalsozialistischen Unterhaltungsbetrieb den Idealtypus der unkomplizierten Traumfrau „mit Pfiff“, und wird aufgrund ihrer großen Popularität häufig bei der Truppenbetreuung der Wehrmacht eingesetzt. Ihr Erfolg setzt sich 1942 mit Helmut Käutners Revuefilm „Wir machen Musik“ fort, wobei der gleichnamige Schlager aus dem Film zu Werners bekanntestem Gesangsstück wird.

+++